



BILAN DU COMITE DES SAGES 2025

L'année 2024 avait vu disparaître deux de nos membres actifs auxquels nous pensons beaucoup aujourd'hui 'Violette et Michel', la fin d'année 2025 est tout aussi cruelle, avec la disparition en novembre de notre ancien président, Jean-Pierre Coullandreau. Celui-ci a laissé une forte empreinte dans la commune comme au comité, où il a réalisé une mandature comme maire, puis 4 années à la tête des sages. Nous pensons aussi à toute sa famille.

Cette fin d'année marque l'approche du terme de la mandature municipale actuelle, et, par voie de conséquence, celle du mandat du comité des sages. En effet, l'existence même de ce comité est étroitement liée à la durée du mandat des élus ainsi qu'à leur volonté de le maintenir en place.

L'année 2026 verra donc naître au printemps une nouvelle équipe municipale, porteuse d'orientations et d'objectifs nouveaux, en accord avec les aspirations du futur collectif dirigeant.

Pour le comité actuel, cette étape de 2025 s'est à nouveau placée sous le signe de la *créativité*, du *dévouement* et de la *disponibilité*.

2025, année placée sous le signe de la créativité, du dévouement et de la disponibilité

Effectivement, si certaines activités ont dû être interrompues comme le concours des maisons fleuries, elles ont été largement compensées par l'ouverture de nouvelles initiatives, profitables à toutes les tranches d'âge de la population.

- a) Pour les plus jeunes, six journées de lecture ont été organisées dans la classe des petits, en partenariat avec la directrice de l'école. Cette année, pour la seconde fois, les Sages ont aussi décoré le sapin de Noël avec les enfants — un moment rempli d'émotion et d'émerveillement partagé.
- b) La traditionnelle chasse aux œufs de Pâques a, une fois encore, rencontré un vif succès. De nombreux parents ont chaleureusement remercié l'équipe des sages ainsi que la municipalité pour l'organisation de cet événement convivial et fédérateur.
- c) Pour les aînés, les présentations réalisées lors de la journée du patrimoine — ont remporté un bel engouement. Crées et animées par le comité, où le contexte géographique et géopolitique a permis de mieux comprendre l'emplacement, et la construction de notre église, ainsi que la richesse symbolique de ses vitraux. Lors des deux balades cyclo touristiques, plus d'une vingtaine de participants a pris part à ces sorties, afin de découvrir un nouveau circuit. Ces moments privilégiés ont permis de redécouvrir notre « petit patrimoine » local, d'approfondir la connaissance de nos origines, et de mieux comprendre l'histoire des habitants, qui ont façonné notre commune au fil des siècles.

Dans le cadre de la cause nationale d'Octobre Rose, les membres du comité se sont particulièrement mobilisés. Ils ont notamment collaboré avec la section couture du FEP pour la création de goodies, et ont tenu plusieurs stands de vente d'objets divers : à la brocante de l'ADESA, à la bourse à l'enfance, ou lors de la Course des Demoiselles à Rochefort, ainsi que les dimanches matin d'octobre, aux halles du Marais et au forum des associations.



L'année 2025 a également été l'occasion pour le comité de contribuer à la rédaction d'articles dans le Mag' communal trimestriel, mettant en valeur nos activités, nos réalisations et notre patrimoine.

En fin d'année, le comité a créé de nombreuses décos afin de garnir les six sapins installés par les services municipaux dans notre commune.

Ainsi, nous laissons notre empreinte dans la cité, tout au long de l'année.

Mais le rôle du comité ne s'arrête pas là : il consiste aussi à défendre la qualité de notre cadre de vie, notamment à travers une réunion bimestrielle avec le maire, son premier adjoint et le responsable des services techniques. Ces échanges réguliers nous permettent de revendiquer et proposer des améliorations pour notre espace de vie commun.

Au cours de cette année, le comité a également pris le temps d'aller plus loin dans son exploration du passé de la commune, animé par la curiosité et le désir de partager la mémoire collective, ses membres ont enrichi le recueil historique en y intégrant des articles plus détaillés, nourris de recherches approfondies et de découvertes parfois inédites sur l'histoire locale.

Comme mentionné précédemment, le printemps 2026 verra l'arrivée d'une nouvelle équipe dirigeante, qui aura à cœur de poursuivre l'amélioration, le développement de la commune au service et pour le bien-être de tous ses habitants.

Un nouveau comité des sages sera également constitué, en fonction du souhait de la nouvelle équipe municipale, avec élection d'un bureau renouvelé.

Nous adressons tous nos vœux de réussite à cette mandature et souhaitons une très belle année à l'ensemble des Saint-Agnantaises et des Saint-Agnantais.